

EUROPE – Peu d'OGM dans les rayons

Par Christophe NOISETTE

Publié le 03/02/2005

D'après les résultats d'une enquête menée par Greenpeace dans 10 pays européens en novembre 2004, seuls 77 produits alimentaires étaient étiquetés comme contenant des OGM. Ces produits, en majorité des huiles, ont été principalement découverts en Allemagne, France, Pays-Bas, République Tchèque et Slovaquie. Par ailleurs, Greenpeace note que, sur trente supermarchés parmi les plus importants d'Europe, près des deux-tiers ont adopté une politique sans OGM dans les produits de leur marque. Pour Greenpeace, la cause est claire : le rejet démontré et durable des OGM par les consommateurs européens.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/europe-peu-dogm-dans-les-rayons/